

Le comité de défense de l'Hôpital Henry Gabrielle
présente



**UN FAUTEUIL
&
DU BÉTON ?**

UN FILM DE **ESTEBAN KANG**

Christiane Charnay, Maire de Givors
et le comité de défense de l'hôpital Henry Gabrielle
ont le plaisir de vous inviter à la soirée débat autour du
film "un fauteuil et du béton".



Le mardi 8 janvier 2019 à 19h

Salle Rosa Parks (parc de la Maison du Fleuve Rhône)

Quai Georges Levy à Givors

ENTRÉE LIBRE



Présentation du film par le réalisateur



Projection du film



Débat animé par le comité de défense



Pot offert par la municipalité

“ Du jour au lendemain, parfois sans prévenir, des vies basculent. Un accident, une maladie. Des personnes se retrouvent à devoir affronter la vie avec un handicap (tétraplégie, paraplégie etc.). Cela pourrait arriver à n'importe qui. Le cadre de soin et de reconstruction des personnes est alors un élément essentiel et indispensable à la guérison. Alors quand les HCL annoncent la fermeture de l'hôpital Henry-Gabrielle à Saint-Genis-Laval pour aller dans le béton de l'hôpital d'instruction des armées Desgenettes, certains s'interrogent. Passer d'un centre de rééducation et réadaptation fonctionnelle avec un parc et des espaces verts à un hôpital de centre ville en chambre, isolé au milieu du béton, ce n'est pas la même qualité de soins. Un patient se questionne : Demain, ma vie c'est : Un fauteuil et du béton ?

Un film d'Esteban Kang